

## **KATA PENGANTAR**

Dengan memanjatkan segala puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa, karena dengan rahmat, karunia, serta taufik dan hidayah-Nya sehingga Laporan Akhir “Kajian Pemindahan Ibu Kota Negara Dalam Perspektif Kajian Kebijakan Pemerintah Daerah dan Kajian Aspek Sosial Budaya (Wacana Palangka Raya Sebagai Ibu Kota Republik Indonesia)” ini dapat diselesaikan.

Pelaksanaan Kegiatan Kajian Pemindahan Ibu Kota Negara Dalam Perspektif Kajian Kebijakan Pemerintah Daerah dan Kajian Aspek Sosial Budaya (Wacana Palangka Raya Sebagai Ibu Kota Republik Indonesia) ini melibatkan berbagai pihak dalam kerjasama yang baik. Oleh karena itu, disampaikan terima kasih kepada seluruh SOPD Pemerintah Kota Palangka Raya yang telah membantu dalam menyediakan data dan informasi selama Kegiatan Kajian berlangsung, Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Tim Peneliti Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat (LPPM) Universitas Palangka Raya yang diketuai oleh Dr. Sidik Rahman Usop,MS. (Ketua Tim Peneliti), Herwin Sutrisno, S.T.,M.T.Dr. (Cand) (Anggota Tim Peneliti), Merrisa Octora,S.S.,M.A. (Anggota Tim Peneliti) dan teman-teman.

Dengan diadakannya penelitian ini diharapkan dapat memberikan gambaran tentang kesiapan dari Kota Palangka Raya dan masyarakatnya mengenai kepindahan Ibu Kota Negara Republik Indonesia ke Kota Palangka Raya dan hasil dari penelitian ini bisa menjadi masukan bagi Pemerintah Pusat dan Pemerintah Daerah dalam pembuatan kebijakan publik yang berkenaan dengan wacana pemindahan dengan melihat faktor pendukung utama beserta tantangan serta hambatan yang sekiranya akan ditemui dalam proses panjang Wacana Pemindahan Ibu Kota Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI) ke Kota Palangka Raya.

Akhir kata, semoga Laporan Akhir Kajian Pemindahan Ibu Kota Negara Dalam Perspektif Kajian Kebijakan Pemerintah Daerah dan Kajian Aspek Sosial Budaya (Wacana Palangka Raya Sebagai Ibu Kota Republik Indonesia) diharapkan masukan dan saran untuk lebih menyempurnakan hasil kajian, dan secara umum menjadi masukan yang positif bagi Pemerintah Kota Palangka Raya.

Palangka Raya, November 2018

**KEPALA BADAN PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN  
KOTA PALANGKA RAYA**

**H. M. BARIT RAYANTO,S.Sos.,M.Si.**

Pembina Utama Muda

NIP. 19670224 199403 1 006